

## 纽伦堡伙伴城市 – 深圳

### Partnerschaft Region Nürnberg und Shenzhen:

#### 渴念深圳 – Sehnsucht nach Shenzhen

**Heike Hahn**

**Online-Reisebericht mit Bildern**

**am Donnerstag, den 8. April 2021, von 17 bis 18 Uhr**

Die Nürnberger Künstlerin Heike Hahn besuchte 2013 erstmals die Millionenstadt Shenzhen, die südchinesische Partnerstadt der Region Nürnberg, im Rahmen eines Künstleraustausches. Bis 2019 reiste sie jedes Jahr in und durch China, das Land, das sie so sehr liebt und besuchte ihre chinesische Familie in Shenzhen, über die sie sagt „Dort bin ich zuhause“. 2020 hat sie ein Buch mit dem Titel „Mama, du bist die Schärfste zwischen Nürnberg und Shenzhen“ veröffentlicht.

In dem Bildervortrag, einer Zusammenfassung ihrer Reisen nach China und Shenzhen von 2016 bis 2019, berichtet die Künstlerin von ihren ganz persönlichen Erlebnissen und Erfahrungen.

2016 ging es entlang der Seidenstraße in der Provinz Gansu zu den singenden Sanddünen und der Halbmondquelle in Dunhuang, 2017 weiter zur Tee-Pferde-Straße von Dali nach Lijiang in der Provinz Yunnan, 2018 mit dem Hochgeschwindigkeitszug von Shenzhen nach Xiamen, Besuch der Rundhäuser im alten Dorf von Kejia in der Provinz Fujian, 2019 eine Pilgerfahrt zum heiligen Berg Fangjianshan in der Provinz Guizhou, Exkursion zu der alten Stadt Fenghuang in der Provinz Hunan, rasante Motorbootfahrt zu den fünf Inseln im Hong-Feng-See-Nationalpark, mit der Gondel zu den Makaken im Qianliang Park in Guiyang, und Familienausflug zum Kaffee trinken nach „Klein-Italien“ und zum Fotoshooting zur Shenzhen Bay und und und

Danach wird Heike Hahn über das Leben mit chinesischer Familie von 2020 und 2021 erzählen, wie Mama, in Zeiten von Corona, in denen man nicht nach China reisen kann, ihr Leben und ihren Alltag in Franken, online auf WeChat begleitet, sozusagen mehrmals wöchentlich, damit das Kind auch gut alleine in Nürnberg über die Runden kommt.

All das erzählt Heike Hahn mit wunderschönen Bildern und man könnte ihr stundenlang zuhören....

Interessenten melden sich an über [birgit.birchner@stadt.nuernberg.de](mailto:birgit.birchner@stadt.nuernberg.de) mit dem Thema „Shenzhen“. Bitte geben Sie auch Telefonnummer und Adresse an. Sie erhalten dann einen Zugangslink zugeschickt (Anmeldeschluss ist der Vortag).

Amt für Internationale Beziehungen, Hans-Sachs-Platz 2, Nürnberg



Heike Hahn

